

ABSTRAK

Penelitian mekanisme Akad *Qarḍ Binnāzar* pada BMT Sidogiri Cabang Waru Sidoarjo ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan akad *Qarḍ Binnazar* pada BMT Cabang Waru Sidoarjo dan bagaimana mekanisme akad *Qarḍ Binnāzar* pada BMT Cabang Waru Sidoarjo.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif deskriptif analitis. Data penelitian dihimpun melalui wawancara dengan pihak BMT UGT Sidogiri cabang Larangan Sidoarjo.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa pembiayaan akad *qarḍ binnāzar* ini merupakan pembiayaan yang dikhususkan pada nasabah yang mempunyai loyalitas tinggi. Dan dalam pelaksanaan akad *qarḍ binnadar* mengalami cacat hukum, karena didalam terjadi pemberian sebagian dari keuntungan yang sudah dijanjikan di depan dengan mengacu pada jumlah dana *qarḍ*. Dalam hal ini lebih jelasnya pelaksanaan dan mekanismenya mengandung riba karena ada penambahan jumlah selain untuk biaya administrasi. Oleh karena itu, penulis menyimpulkan bahwa akad *naẓar* hanyalah khillah dari pihak BMT agar memperoleh keuntungan dari pelaksanaan akad *qarḍ*.

Sisi positif dari pelaksanaan akad ini adalah menjadikan para nasabah untuk lebih loyal pada BMT Sidogiri karena merasa diuntungkan dengan adanya transaksi tersebut.

Sejalan dengan kesimpulan diatas, maka seyogyanya bagi para jajaran direksi BMT Sidogiri cabang Waru sidoarjo untuk mereformulasikan akad *qarḍ binnadar* agar menjadi kegiatan *muamalah* yang sesuai dengan aturan yang syar'i.

KATA PENGANTAR

Penulis bersyukur kepada Allah SWT yang yang telah memberikan anugerah sehingga bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini yang sekaligus menjadi akhir penyelesaian studi S1 penulis pada Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Dalam menyelesaikan studi ini, penulis telah mendapatkan pengarahan, bimbingan, dan bantuan dari berbagai pihak yang telah berjasa menghantarkan penulis dalam menyelesaikan Strata Satu (S1) Ilmu Syariah di Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya. Karena itu, penulis berkewajiban mengucapkan terimakasih kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abd. A'la, M.Ag., sebagai Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Dr. H. Sahid, HM. M.Ag, selaku Dekan Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Imam Buchori S.E., M.Si, selaku Ketua Jurusan Ekonomi Syariah yang telah memberikan izin bagi penulis untuk mengangkat judul tersebut dalam skripsi ini.
4. Ahmad Mansur, BBA, MEI selaku Sekretaris Jurusan Ekonomi Syariah yang telah memberikan motivasi tiada henti dan telah menyalakan semangat penulis untuk secepatnya menyelesaikan skripsi ini.
5. Abah dan Ibuku... pesan arif, restu, dan doa kalian selalu mengiringi tiap asa ini, didikan hidup telah mengantarku tuk mengerti tentang arti kasih sayang dan kemandirian, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

6. Bapak M.ghufron, Lc., MHI, dosen pembimbing yang senantiasa memberikan nasehat dan motivasi mulai dari awal sampai selesainya skripsi ini.
7. Para segenap karyawan BMT UGT Sidogiri cabang Waru Sidoarjo yang telah berkenanan memberikan data dan informasi kepada penulis dalam penulisan skripsi ini.
8. Sahabat2-Ku PMII dan dulur-dulur ES... setiap salam dan ucapan doa serta kalimat baik kalian, ku sambung dengan kata ‘Aamiin Ya Rabbal Alamiin’, semoga terkabulkan dan tetap menjadi yang terbaik.
9. Kamu Adinda... Waktu, semangat, dan do’a itu, selalu menjadi semangat bagi-Ku dalam mengerjakan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dalam teknik penulisan maupun dalam bentuk isi. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengaharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun.

Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih dan mudah-mudahan karya ilmiah (skripsi) ini bermanfaat untuk meningkatkan mutu pendidikan di masa sekarang maupun masa yang akan datang.

Surabaya, 10 juli 2013

Penulis ,